



## 15 funcionarios del Hospital de Natales fueron galardonados por sus años de servicio

El Hospital Dr. Augusto Essmann Burgos de Natales reconoció a 15 funcionarios afiliados al Servicio de Bienestar por su antigüedad laboral en el Servicio de Salud Magallanes. Fueron reconocidos los trabajadores que cumplieron entre 15 y 40 años de servicio.

“Una vez más estamos muy contentos de poder reconocer a los

funcionarios que han tenido una trayectoria bastante larga en este hospital. También es una instancia para destacar cómo estas personas han ido avanzando en sus etapas laborales en conjunto en lo que tenga que ver con su familia y todos los beneficios a los que pueden acceder mediante Bienestar”, señaló la directora (s) del Hospital de Natales, Marcela Contreras.